
メディアコスモスは，「本を借りれる」「本を読んで過ごせる」というのは
皆さん知っていると思います。けれど1階にも，色々なスペースがあるし，
市民活動団体の方々が地域の方々などと色々な活動をしています。
このように，メディアコスモスには本だけでなく，色々な使い方があるので，
「図書館」というイメージだけではなく，メディアコスモスを使うというイ
メージになってくれると嬉しいです。

メディアコスモスには色々な人
が訪れ，色々な使い方をする人
が毎日たくさん来ます。
なので，そのような方々を
繋ぎ合わせる事を大切にしたり
人と人を繋ぎ合わせるだけでは
なく，情報などを繋ぐ事も大切
にしているそうです。

インタビューした方は岐
阜市役所の職員で，あく
まで岐阜市役所の職員と
してメディアコスモスで働
いているそうです。
岐阜市の良さとしては，
程よく都会があって程よく
自然がある事だったり，
人によってそれぞれの岐阜
の良さが感じられる事も
１つの良い所だそうです。

私がインタビューをして感じた事は，メディアコスモスに
は色々な使用の仕方があったり，地域の人達にとって大切
な交流の場なんだなという事です。
色々な人たちを繋ぎ合わせるという仕事をしているメディ
アコスモスの職員さん達は，とても凄くて憧れを持てます。
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